Antrag an den Gemeinderat

Aufstellung einer Skulptur beim Kreisverkehr Entlastungsstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Beuting, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

hiermit beantragen wir auf der Grünfläche des Kreisverkehrs der Ortskernentlastungsstraße (Kreuzung Bad Kohlgrub/Bahnhof), eine Skulptur aufzustellen.

Bereits im Januar 2014 wurde dieser Antrag gestellt. Damals wurde vom Gemeinderat beschlossen, die Verwaltung möge auf Grundlage von Fraktionsvorschlägen einen Wettbewerb vorbereiten und durchführen.

Dieser Beschluss kam aus verschiedenen Gründen nicht zum Tragen.

Im Haushalt sollen dafür 15.000 € für die Skulptur und 5000 € Preisgeld für einen Ideenwettbewerb eingestellt werden. Diese Beträge sollen eine Obergrenze sein. Der Ideenwettbewerb soll unter einheimischen Künstlern im Staffelseeraum ausgeschrieben werden. Das Preisgericht ist die neue Kunstkommission, evtl. unter Hinzuziehung eines Vertreters des Staatlichen Bauamtes.

Begründung

Die Kreuzung ist eines der "Eingangstore" Murnaus und bietet ankommenden Besuchern und Einheimischen kein schönes Bild. Mit einer Skulptur, nach Vorbildern in vielen Orten im In- und Ausland, kann sich Murnau damit als Ort des "Blauen Reiters"präsentieren. Als "Künstlerort" sollten wir der "Kunst im öffentlichen Raum" mehr Platz widmen. Mittelfristig könnten an mehreren Kreuzungen bzw. Grünflächen weitere Skulpturen aufgestellt werden. Das trägt sowohl zur Verschönerung des Ortsbildes bei als auch zu einer hervorragenden Werbung für Murnau als Künstlerort.

Elisabeth Tworek Michael Manlik

Kulturreferentin(SPD) (ÖDP/Bürgerforum)